

Thema: Prater Wien**Autor:** k.A.**HINGEHEN**

Exotisches Flair auf der Kaiserwiese

Wien. Wer Lust auf Tom Ka Gai und Singha Bier hat, sollte diese Woche im Wiener Prater vorbeischaun. Beim Thai-Festival kann man sich aber nicht nur ausgiebig durch die landestypische Küche kosten, sondern auch traditionelle Tänze und Kampfkunstvorführungen erleben oder sich bei einer Thai-Massage verwöhnen lassen. Einen Markt mit exotischen Produkten gibt es ebenfalls.

Info: Thai Festival. Thailändische Kulinarik, Kunst und Kultur in exotischer Atmosphäre, bis 7. Juli, täglich von 10 bis 22 Uhr, auf der Kaiserwiese im Wiener Prater, Eintritt frei. Details unter: www.prater.at